
  ２０１３年10月分（2） 

 
Ｑ．大学にコンビニを入れてほしいです。生協の独占はよくない。 

（2013年9月25日受理分） 

 

Ａ．4月11日に同様の投書を受理し、4月17日付で回答を掲示して

 います。現段階では同様の回答をせざるを得ません。下記にも

 ある通り、具体的な要望をお寄せ下さい。 

＜以下、4月17日付回答＞ 

  現在、ご存知のように大学生協がコンビニに当たる店舗を運

 営しています。投書の内容からは、現存する店舗にどのような

 問題点があると考えておられるか不明なため、こちらから大学

 生協に働きかけることができません。 

  もし、現存する店舗に改善して欲しい点があれば、箕面キャ



 ンパスの箕面福利会館（生協）には苦情や質問を受け付けるた

 めの用紙が設置されていますので、それを活用して下さい。 

  生協への要望ではなく、民間会社が運営するコンビニを誘致

 してほしいということであれば、もう少し具体的に理由等を書

 いて再度投書して下さい。 

（2013年10月1日 相談室より回答） 


